

Reiche Ernte im Marienkäfer-Hochbeet

24. 7. 23

Nachbarschaftshilfe
Grünwald e.V.



Letzte Woche konnten die Vorschulkinder des Kindergartens Marienkäfer endlich ihre Ernte



V.l.n.r.: Kinder des Kindergartens Marienkäfer, Anngret Dottl (Leitung Kindergarten Marienkäfer), Mariana Thalemann (Nachbarschaftshilfe Grünwald)

„einfahren“. Aus den Samen und Pflänzchen, die die Kinder gemeinsam mit Ehrenamtlichen der Nachbarschaftshilfe Grünwald und SchülerInnen aus dem Gymnasium im Frühjahr 2023 in ihrem Hochbeet angesät hatten, waren große Pflanzen geworden. Projektleiterin Mariana erntete und verarbeitete gemeinsam mit den Kindern die Gartenschätze: So gab es gekochte Erbsen und Gemüse sowie frische Butterbrote mit Kräutern und essbaren Blüten. Frau Dottl, Leitung des Kindergartens Marienkäfer, zeigte sich begeistert von der Aktion und lobte die gute Zusammenarbeit mit der Nachbarschaftshilfe Grünwald : „Frau Thalemann ist es wunderbar gelungen, Nachhaltigkeit für die Kinder erlebbar zu machen und gleichzeitig die Nachbarschaftshilfe, das Ehrenamt, die Garten-AG des Gymnasiums und den Kindergarten unter einen Hut zu bringen.“

Nina Trommen